
3 maggio 2014 Intervista virtuale (prima parte)

D: Da dove hanno origine i guai peggiori di Greve?
R: dall' elezione di Paolo Saturnini alla carica di Sindaco;
D: Perché?
R: Con l'arch. Cappelli fece approvare il peggior Piano strutturale ed il 
peggiore Regolamento Urbanistico di tutto il Paese Italia;
D: Perché puoi affermare questo? 
R: Perché pochi furono i privilegiati ( ed in privato posso dire anche chi) 
e molti furono i danneggiati;
D: Ma il Regolamento urbanistico é stato completamente attuato?
R: No, solo in parte e nella parte peggiore, visto che molti cantieri sono 
stati fermati o denunciati anche dopo il mio intervento ( P.d.R., la 
Rovinata, Ex Alma, Conca d'oro etc) ;
D: Come giudica lo spostamento dell'elettrodotto, voluto dalla Giunta 
Saturnini, per liberare la valle di Cintoia?
R: Dire che fu voluto dall'ex Sindaco, o da ENEL sarebbe una falsità, 
perché sarebbe stato richiesto, come vedremo nel proseguo ( ed il modo 
condizionale é d'obbligo), da un noto imprenditore nazionale ed il 
Sindaco con la scusa di liberare la valle di Cintoia dai tralicci, avrebbe 
preparato il terreno per ben altro, che sarebbe stato ripreso poi dal suo 
successore e che, se vince Paolo Sottani, sarà attuato. Da fonte certa di 
altissimo livello so per certo che Enel poteva trasformare uno dei due 
elettrodotti esistenti, da 220.000 volt a 380.000, solo cambiando gli 
isolatori, con grandi risparmi e senza danneggiare nessuno, perché un 
elettrodotto sarebbe stato tolto.
Per ora é tutto, ma appena ne avrò voglia continuo!


